

Bericht Tennismeisterschaften 2024:

Der Stark- und Dauerregen sowie die unzähligen Überschwemmungen in den vorangegangenen Wochen (Sep. 24) ließ den heurigen Veranstalter, GWG Gemeinnützige Wohnungsgesellschaft der Stadt Linz GmbH, bangen, ob die 34. GBV Tennismeisterschaft in Linz überhaupt ausgetragen werden kann.

Doch die ASKÖ Auhof Tennisanlage präsentierte sich in einem top Zustand, sodass alle 37 aktiven Spieler samt unzähligen Fans zwei, mit bestem Tenniswetter ausgestatteten Tage, genießen konnten. Nach stark umkämpften insgesamt 58 Matches und über 90 Spielstunden gingen folgende Sieger hervor:

Damen:	1. Platz	Sarka Kroneisl
	2. Platz	Susanne Horvath
	3. Platz	Susanne Beylen
Herren AK:	1. Platz	Michael Svoboda
	2. Platz	Julian Fiedler
	3. Platz	Andreas Dobler
Herren AK B:	1. Platz	Gernot Gimpl
	2. Platz	Hannes Wiesinger
	3. Platz	Manuel Resetarics/Marcel Roth (wurde nicht ausgespielt)
Herren 45:	1. Platz	Michael Grac
	2. Platz	Michael Simetzberger
	3. Platz	nicht ausgespielt
Herren 55:	1. Platz	Konrad Gressenbauer
	2. Platz	Wolfgang Hauer
	3. Platz	Helmut Kroneisl
Damen Doppel:	1. Platz	Ursula Simetzberger/Michaela Andreß
	2. Platz	Sarka Kroneisl/Ramona Fischer
	3. Platz	Claudia Krainer/Brigitte Gamsjäger
Herren Doppel:	1. Platz	Michael Svoboda/Julian Fiedler
	2. Platz	Lukas Damhofer/Thomas Höller
	3. Platz	Gerold Pichler/Helmut Svoboda
Mix-Doppel:	1. Platz	Michaela Andreß/Thomas Höller
	2. Platz	Ramona Fischer/Michael Grac
	3. Platz	Ursula Simetzberger/Michael Simetzberger

Unter sämtlichen Anwesenden war klar, es muss eine 35-igste GBV Tennismeisterschaft im kommenden Jahr ausgetragen werden. Gespannt sind alle welches Bundesland besucht werden darf. Bis dahin wünschen wir allen Tennisbegeisterten einen schönen Saisonabschluss bzw. einen guten Start in die Wintersaison.

